

Implante Coclear y meningitis

Escrito por Departamento de Comunicación de AICE
Martes, 14 de Enero de 2003 20:16

Con gran indignación, la Asociación de Implantados Cocleares de España, quiere manifestar a la opinión pública su completo desacuerdo y repulsa al comportamiento escandaloso y demagógico de la Confederación Nacional de Sordos de España, en su nota sobre la muerte de 4 personas sordas, según dicen, tras someterse a una intervención para recuperar la audición.

1.-El 24 de julio del 2002, la Dirección General de Farmacia y Productos Sanitarios del Ministerio de Sanidad publicó una resolución y una nota informativa, a consecuencia de las recomendaciones efectuadas en una reunión de especialistas europeos celebrada el 5 de julio en Amsterdam sobre la conveniencia de dejar de utilizar el posicionador que se usaba en la colocación de un determinado modelo de implante. Dicho posicionador es un accesorio perfectamente suprimible y que se utilizaba para facilitar la mejor colocación de los electrodos. Esto era debido a la posibilidad de que pudiera, al ser necesaria una vía de entrada de mayor tamaño, una entrada de infecciones.

2.-También se analizó, en 14 años, la existencia de casos de meningitis en los implantados cocleares, reportándose 2 casos que fueron solucionados con tratamiento antibiótico. Se analizaron 4 fallecimientos, de personas implantadas, por infección generalizada sin que pudiera constatarse la existencia de meningitis ni ninguna relación causal con el implante coclear.

3.-Se comunicó la situación a los centros implantadores y se les sugirió la posibilidad de que vacunaran a sus pacientes implantados. Todos los centros implantadores se pusieron en contacto con sus pacientes y les informaron, procediéndose a la vacunación preventiva en la mayoría de los casos entre agosto y septiembre.

4.-Desde el primer momento, la Asociación de Implantados Cocleares de España hemos estado permanentemente informados tanto por parte del Ministerio y los responsables de la Subdirección General de Productos Sanitarios, como por las casas comerciales y los centros implantadores, a los cuales agradecemos su política de transparencia informativa.

5.-Europapress emitió una nota informativa el día 26 de julio, sobre la advertencia efectuada por la FDA americana.

Implante Coclear y meningitis

Escrito por Departamento de Comunicación de AICE
Martes, 14 de Enero de 2003 20:16

6.-Nosotros por nuestra parte, informamos a nuestros asociados y al público en general. Publicamos todas las informaciones (Nota del Ministerio, Comunicado de la FDA, etc...), desde principios de agosto, en nuestro Portal www.implantecoclear.org y publicamos artículos en nuestra revista INTEGRACIÓN nº 24 que enviamos en Septiembre y en la última (nº 25) que se distribuyó a mediados de diciembre.

De ambas revistas recibió ejemplares la Confederación Nacional de Sordos de España y no pueden alegar ignorancia.

7.-Los implantados cocleares también son sordos, somos los afectados y hemos estado perfectamente informados. La CNSE, formada por sordos signantes, sigue con su política de pretender que sólo son ellos los únicos sordos que existen.

8.-La aparición en este momento de esta información, no contrastada y con evidentes errores, nos hace preguntar qué motivos han movido a su emisión y si no esconde algún interés de oportunidad política en el año de la discapacidad.

Â

Barcelona, 14 de Enero de 2003
Joan Zamora
Presidente
Asociación de Implantados Cocleares de España